

RÉÉLECTION DE KHALED BOUABDALLAH À LA PRÉSIDENTE DE LA COMUE UNIVERSITÉ DE LYON

Le conseil d'administration de la COMUE Université de Lyon réuni ce 9 juillet a élu Khaled Bouabdallah à sa présidence, par 27 voix sur 38. Il est élu pour un mandat de 4 ans. Il s'agit du 2^e mandat de Khaled Bouabdallah à la tête de l'Université de Lyon.



© Nicolas Robin

Khaled Bouabdallah a déclaré : « Je suis très heureux et honoré que le conseil d'administration m'ait renouvelé sa confiance. Fort de mon expérience, conscient des responsabilités et de la charge qui pèsent sur la fonction de Président de la COMUE, je suis convaincu que nous réussirons à construire ensemble un écosystème d'enseignement supérieur et de recherche ambitieux, au bénéfice de nos étudiants et de nos personnels et au bénéfice de notre territoire. ».

Dans sa profession de foi, Khaled Bouabdallah faisait valoir le bilan de ses quatre années à la tête de la COMUE : « Il y a quatre ans, les enjeux à relever pour l'avenir de notre site étaient ceux de la mise en place de la COMUE et du projet de site, de la réussite de la candidature IDEX, du pilotage de grands projets complexes (LabEx, entrepreneuriat, Plan campus, etc.). »

Il détaillait également les enjeux à venir : « création de l'université-cible prévue en 2020, adaptation des missions et du modèle économique de la COMUE, achèvement des travaux dans le cadre du Plan campus, etc. ».

Une ambition collective pour le site qui se traduira par : « Une COMUE qui doit évoluer et s'adapter pour

être encore plus en phase avec les projets et stratégies des établissements qui la composent. L'objectif est celui d'une COMUE, toujours au service des établissements, encore plus agile et reconnue sur le site Lyon Saint-Étienne par les collectivités territoriales et les acteurs du monde socio-économiques ».

À propos de Khaled Bouabdallah

Khaled Bouabdallah est Président de l'Université de Lyon depuis juillet 2015. Il a été vice-président de la CPU (Conférence des présidents d'université) de décembre 2012 à décembre 2018. Il a été Président de l'Université Jean Monnet Saint-Étienne de 2007 à 2015. Il a dirigé l'IAE de Saint-Étienne de 2003 à 2006. Professeur des universités, économiste, Khaled Bouabdallah, est spécialiste de micro-économie du travail et de développement économique territorial.

À propos de la COMUE Université de Lyon

Site académique d'excellence, labellisée IDEX en 2017, située au cœur de la Région Auvergne-Rhône-Alpes sur le bassin Lyon Saint-Étienne, la COMUE Université de Lyon est structurée autour de 12 établissements membres et de 25 associés. Elle porte de trois ambitions majeures : soutenir la création d'une grande université de rang mondial ; proposer à travers ses membres une offre de formation et des axes de recherche d'excellence, en adéquation avec les attentes et les mutations de la société ; et développer et valoriser la dynamique du site Lyon Saint-Étienne en lien avec tous les acteurs du territoire.

Contact presse

Cécile Cassin, Université de Lyon

cecile.cassin@universite-lyon.fr | 06.42.09.17.10